

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP  
media  
service



Fotos: Peter Tomschi

## Die Praterwochen der „Krone“ sind der Hit!

Die „Krone“ Praterwochen laufen auf Hochtouren, bis zum 20. April finden Sie täglich außer Sonntag einen Gutschein für eine Gratisfahrt mit einer Prater-Attraktion. Und die Praterwochen sind in ganz Wien nicht übersehen: An den großen Stadteinfahrten verteilen unsere hübschen Hostessen Folder, in denen Sie jene Praterbetriebe, die mitmachen, finden, dazu gibt's

Luftballons und „Klatsch-Armbänder“, die so richtig „klatschen“, wenn man sie um den Arm wirft. Auch auf der Mariahilfer Straße sind unsere attraktiven Damen zum Beispiel zu finden, holen Sie sich den Info-Folder, dann wissen Sie genau, wie die Praterwochen ablaufen. Also: In der „Krone“ Gutschein rausnehmen und ab in den Prater – das Beste dabei: „Der Spaß kost' nix!“